

20周年記念式典

周年行事担当 蒔田 智子

八広小学校は開校 20 周年を記念して、12 月 2 日(土)に開校 20 周年記念式典を挙行いたしました。式典には、区長の山本亨様、教育長の加藤裕之様など、多くの来賓が出席されました。また、児童代表として 6 年生が出席しました。式典では、来賓の方々よりお祝いの言葉をいただき、PTA 会長の橋本亮様からは記念品の紹介をしていただきました。6 年生は喜びの言葉を発表しました。リコーダー演奏、合奏、合唱、呼び掛けなど八広小に対する思いを表現しました。来賓や出席された方々から「6 年生の思いが言葉となり次々にあふれ出てくるような歌や呼び掛けで、大変素晴らしかった。」とお褒めの言葉をいただきました。式典の最後には、「八広小学校校歌」を力強く歌いました。この 20 年間の歴史と未来への希望を感じるすてきな式典になりました。八広小学校は、これからも保護者と地域と協力しながら、子供たちの成長を応援していきます。



人権作文集会

人権尊重教育担当 内野 雄

八広小学校では毎年、人権作文集会を行っています。今年度も各学年で人権尊重教育を行ってきました。そのまとめとして、自分が感じたことや考えたことなどを人権作文にして、各学級の代表児童が発表しました。低学年の児童は、家族や友達、皮革産業について書いていました。高学年の児童は、総合的な学習の時間で学んだ、障害者との関わり、食肉市場で働く人々、多様な人権問題に関する差別・偏見について書いていました。価値観が多様化する中、様々な人と公平・平等に接していくためには、「正しく理解すること」や「自分から知ろうとする姿勢」はとても大切です。これからも人に優しく、人を大切に過ごしていけるように指導していきたいと思えます。



セーフティ教室 生活指導主任 山村 美英

12月16日(土)に全校児童を対象に KDDI 様を講師としてお呼びし、セーフティ教室を実施しました。わたしたちの生活には欠かせないインターネットを安全に活用するための学習をしました。

1～3年生は SNS の利用において起こりやすいトラブルを知り、利用する上で大切なルールやマナーについて考えました。4～6年生は実際に起きた SNS 上でのトラブルを知り、安全な使い方について考えました。

スマートフォンや SNS の正しい利用方法や危険性について理解することができたと思います。

是非、ご家庭でも話題にしてください。



お知らせ

○家庭学習チャレンジ週間について

1月9日(火)～14日(日)に第3回家庭学習チャレンジ週間を実施します。上記の6日間、全校統一の「がんばりカード」を配布します。音読、国語、算数、その他の宿題について確認していただき、「がんばりカード」に保護者の方がチェックをお願いします。取り組んだ内容や学習状況について見てください。なお期間終了後には、おうちの人からの励ましの言葉をご記入ください。ご協力よろしくをお願いします。

○校内学力テストについて

1月15日(月)に校内学力テストを実施します。1・2年生は国語、算数(2教科)、3・4年生は国語、社会、算数、理科(4教科)、5・6年生は国語、社会、算数、理科、英語(5教科)となります。結果は、3月の保護者会で返却する予定です。

○避難訓練(集団下校訓練)について

1月17日(水)5校時に、悪天候などの緊急時に備え、下校班の色別に集団下校訓練を実施します。13時50分頃から班ごとに下校を開始します。班によって下校開始時刻が多少前後するため、通常のB時程の下校時刻より早まる場合がありますので、ご注意ください。学童を利用される方は、色別下校班で集合した後、学童の職員が迎えに来て学童まで引率します。

○書写展・挨拶標語について

1月22日(月)～27日(土)に、1～3年廊下・オープンスペース、4～6年廊下にて子供たちの作品を展示する予定です。冬休みの課題であるあいさつ標語も展示します。保護者の方の標語のご協力もお願いします。

○道徳授業地区公開講座について

1月27日(土)2校時に道徳授業地区公開講座を行います。詳細は12月20日付けで配布しました案内をご確認ください。